

Bericht „Spieleförderung an der Käthe-Kollwitz-Schule“

Zum Herbst 2024 traf die Brettspiellieferung ein. Ermöglicht wurde diese durch das Förderprogramm der **Spiel des Jahres e.V.** mit einem Förderbetrag von **500 Euro**.

Im Zuge der Erweiterung des Schulbetriebs hin zum Ganzttag werden die Spiele zuerst vornehmlich in der Brettspiel-AG angeboten und den Kindern näher gebracht.

Im kommenden Schuljahr 2025/26 ist angedacht, dass sich Kinder diese Spiele für die Klasse in der Schulbibliothek ausleihen können.

Ebenso sollen die Spiele vom Betreuungsteam am Nachmittag für Freispielphasen herausgegeben und beaufsichtigt werden.

Zur Verfügung stehen u.a. Geschicklichkeitsspiele, wie „**Klask**“ und modernere Brettspiele, wie das aktuelle Kinderspiel des Jahres 2024 „**Die magischen Schlüssel**“ sowie die Spiele des Jahres „**Cascadia**“ und „**Pictures**“ und das Kennerspiel des Jahres 2023 „**Challengers**“. Mit einer bunten Mischung aus Brett- und Kartenspielen ist für Spielfreude und Abwechslung gesorgt.

Neben den klassischen Fähigkeiten zum Lesen und Rechnen tragen diese Spiele vor allem zur Erweiterung der sozialen Kompetenzen bei, indem man sich in der Gruppe an Regeln halten muss und auch mal verlieren können sollte.

